



## **Mediante el diálogo social liderado por el Ministerio del Trabajo, se levanta huelga en Cerrejón**

- Luego de 90 días de paro y a través del diálogo social se logra un arreglo entre la empresa de carbón y el sindicato
- La cartera laboral acompañó permanentemente las diferentes etapas del conflicto colectivo

BOGOTÁ, 30, nov./2020.- A través del diálogo social liderado por la cartera laboral, se levanta huelga de trabajadores del Cerrejón, gracias a la gestión del Ministro Ángel Custodio Cabrera Báez; la viceministra de Relaciones Laborales e Inspección, Ligia Stella Chaves Ortiz, y la Dirección de Derechos Fundamentales, quienes lograron destrabar la semana pasada el tema del turno de trabajo que tenía frenada la negociación de la convención colectiva entre la empresa minera de carbón Cerrejón y el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Industria del Carbón, Sintracarbón, este lunes se logró firmar acuerdo.

Desde el inicio de la huelga que duró 90 días, el Ministerio estuvo acompañando las diferentes etapas del conflicto colectivo.

El diálogo social permitió una solución que beneficiará a cerca de 4 mil trabajadores, quienes desde este 1 de diciembre reiniciarán la operación en la mina de carbón de forma segura y responsable.

Es importante resaltar, que la semana pasada, las partes acordaron la realización de mesas técnicas que les permitió avanzar en la nueva Convención Colectiva de Trabajo que regirá para los próximos 2 años, la cual mantiene los beneficios salariales, prestaciones que históricamente han tenido los trabajadores.